

PARTI DEMOCRATE CHRETIEN

Séance du Conseil de Ville du 27 octobre 2014

QUESTION ECRITE

Jeux internationaux des écoliers en Australie

La ville de Delémont envoie une délégation de jeunes élèves scolarisés au collège de Delémont aux Jeux internationaux des écoliers (International children's games ICG) qui se déroule chaque année dans une ville différente. Cette année les jeux ont lieu à Lake Macquarie en Australie.

Les élèves sélectionnés ont déposé auprès de la commission du collège une demande de congé de 2 semaines du 29 novembre au 13 décembre. Cette longue absence (une semaine avant les vacances officielles de fin d'année) est difficile à gérer, tant pour l'établissement que pour l'élève qui doit rattraper son retard et les contrôles manqués.

Le groupe PDC souhaite ouvrir un débat sur le bien fondé de l'envoi d'une délégation aux Jeux internationaux et demande au Conseil Communal de répondre aux questions suivantes :

Le Conseil communal est-il conscient que les élèves sélectionnés manquent deux semaines de cours ?

Comment se fait la qualification des élèves sélectionnés ?

Quels ont été les résultats sportifs des Delémontains lors des précédentes éditions ?

Combien d'élèves obtiennent le mérite sportif de la ville de Delémont ?

Ces résultats sont-ils disponibles sur le site Internet de Delémont ?

Quelles autres villes de Suisse participent à ces jeux ?

Quelle délégation accompagne ces jeunes sportifs ?

Comment se fait la répartition des charges pour la délégation ?

A combien s'élève la participation financière de la commune ?

D'avance nous remercions le Conseil communal de leurs réponses.

Pour le groupe PDC

Olivier Montavon

Charolet

S. Gerber